



Sólo Morena y aliados abren Primera Comisión de la Permanente

**VÍCTOR BALLINAS
Y ENRIQUE MÉNDEZ**

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena), en su calidad de presidente, instaló la Primera Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, de la Permanente, con legisladores del partido guinda y sus aliados y con la ausencia de PAN, PRI, PRD y MC.

Los legisladores de la coalición Juntos Hacemos Historia realizaron un severo extrañamiento a los grupos parlamentarios de la oposición por su ausencia en el encuentro.

La diputada morenista Graciela Sánchez Ortiz sostuvo: "Están haciendo un berrinche al no designar a los integrantes de la comisión, siendo lo más grave no atender la responsabilidad encomendada por el pueblo".

Por unanimidad, en votación nominal, los integrantes de la Primera Comisión de la Permanente –Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia– aprobó el acuerdo por el que se cita este miércoles a comparecer a los 20 ciudadanos

designados por el Presidente de la República para ocupar diversas magistraturas vacantes de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), nombramientos que para los efectos legales y administrativos tendrán que ser ratificados por el pleno de la Comisión Permanente.

Durante la reunión realizada en el Palacio Legislativo de San Lázaro se guardaron dos minutos de silencio. Uno fue en recuerdo de Samantha Gomes Fonseca, activista asesinada el pasado domingo, y quien fue "pionera en la lucha de los derechos civiles de este país", señaló el diputado Medina Filigrana.

Asimismo, se rindió un minuto de silencio en honor al escritor José Agustín, a petición de Medina Filigrana, quien dijo que fue un "distinguido mexicano que es todo un referente de los años 70, que luchó por abrir espacios democráticos no nada más en lo político, también en lo social y, por ende, en lo cultural. Se nos va un hombre que aportó a la literatura contemporánea de México y creo que es viable un minuto de silencio en su recuerdo".